



L'histoire de Maria

Je rêve d'aller à un parc d'attraction en Floride

Maria, rêve réalisé en 2022
tumeur cérébrale

Maria vit avec une tumeur cérébrale. Son diagnostic ne l'a jamais empêchée de cuisiner. Elle adore essayer de nouvelles recettes et goûter de nouvelles saveurs. Elle a de bonnes et de mauvaises journées, mais elle tente de rester positive malgré tout.

Maria débordait de joie lorsqu'elle a appris qu'elle était admissible à un rêve. Elle a retrouvé l'espoir, sachant qu'une aventure amusante l'attendait. Maria rêvait d'aller à un parc d'attraction en Floride! Elle avait très hâte de déguster des mets de différents pays, puisque ce parc thématique met en valeur les spécialités de 11 pays – tout pour lui plaire!

Durant leur séjour d'une semaine, elle et sa famille ont aussi exploré d'autres parcs thématiques, rencontré des personnages, essayé des manèges, assisté à des spectacles et, surtout, profité de moments de qualité en famille.

Linda, sa mère, nous confie ce qu'elle retient du rêve de sa fille : « Après tant d'épreuves physiques et morales, on nous a traités comme des rois et des reines partout où nous sommes allés. » Elle ajoute : « Nous avons passé d'agréables moments ensemble. Maria a beaucoup plus confiance en elle depuis son voyage de rêve! »

Make-A-Wish.
RÊVES D'ENFANTS

UNIÉS
POUR les RÊVES

Transformez des vies,
★ un rêve à la fois.